
Tecnología, el medio para conectar
voces y anhelos.-Christopher Landau

“Mucho de la diplomacia es plantar semillas. A veces uno no logra ver las plantas crecidas
inmediatamente. Pero en veinte años se pueden ver los resultados. Espero que ese sea mi caso”.-
Christopher Landau, embajador de Estados Unidos en México. 

El lunes 9 de noviembre inició BOWLS 2020: Connecting Voices, congreso organizado por Dar
Más Por México, grupo estudiantil del campus Santa Fe, uno de los líderes invitados fue
Christopher Landau, embajador de Estados Unidos en México, quien compartió con la
comunidad Tec experiencias de su labor. 

Christopher ha fungido como embajador de Estados Unidos en México desde agosto del 2019, se
graduó con honores en Harvard College en 1985, donde recibió el título de Estudios
Latinoamericanos. Después, se graduó con honores de la Facultad de Derecho de Harvard en
1989. Posteriormente, litigó en Washington D.C. por 30 años. 

 

El Covid-19: Un reto para todos

“Esta pandemia ha sido un punto de inflexión en nuestras vidas y todos hemos tenido que
adaptarnos lo más rápido posible, esperando a que pronto termine. 

“Sin embargo, hemos visto que el virus no se irá de la noche a la mañana y que mientras
seguimos los protocolos sanitarios, debemos acostumbrarnos a esta nueva normalidad hasta que

https://tec.mx/es/santa-fe


tengamos una vacuna”, señaló. 

El embajador comentó que si bien ha dicho muchas veces que es muy fácil ponerse deprimido
por esta pandemia, no cree que haya alguien que no haya sido afectado de forma masiva por
este suceso. 
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Christopher señaló que es importante no ser negativo en la vida y solamente pensar en lo que uno
ha perdido sino también tratar de pensar en las cosas en las que progresamos durante la
pandemia. 

“Les doy un ejemplo de cómo uno puede mirar en lo positivo. Es tradición que en nuestro día
nacional, el 4 de julio, el embajador dé una gran recepción en nuestra residencia en la CDMX. 

Este año por la pandemia no hicimos una gran recepción y en su lugar grabé un video de media
hora dando un discurso y destaqué unas costumbres estadounidenses, comidas y nos saludaron
celebridades. Ese video fue visto casi un millón de veces. Es intentar hacer algo creativo, de la
adversidad hacer algo positivo”, expuso. 

 

Tecnología y Redes Sociales



De acuerdo con Christopher el slogan de Bowls 2020: Connecting Voices quedó muy bien con la
tecnología, porque ahora más que nunca se ha convertido en un medio para conectar
distintas voces y nuestros anhelos. 

“La actual crisis nos ha demostrado el rol esencial de la tecnología. Gracias a ella, las empresas,
gobiernos y universidades hemos podido seguir trabajando y coordinarnos”.

“Es interesante, la diplomacia ha cambiado mucho a través de los años. Obviamente la
comunicación instantánea a lo largo del mundo significa que si algo llega a pasar en México, en
Washington pueden ponerse al tanto de las noticias al mismo tiempo que nosotros en la CDMX.
No necesitan el filtro de la embajada”, dijo. 
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Con más de 275,000 seguidores en Twitter, el Embajador ha sido reconocido en las redes
sociales al compartir de forma constante contenido de México y de sus actividades diplomáticas. 

Esto lo llevó a volverse viral en varias ocasiones, por lo que compartió un poco su experiencia en
el tema: 

“Soy relativamente nuevo en las redes sociales. En mi primer fin de semana aquí en México, me
fui con mi familia a Xochimilco. Tuiteé algunas fotos en las trajineras y obtuve una respuesta tan
positiva que me hizo darme cuenta del gran potencial que tienen las redes como una nueva
herramienta para la diplomacia pública.”



“Tomé las redes sociales como una forma de comunicarme con la gente y ha resultado una de las
cosas que más disfruto de mi trabajo porque me permite tener una interacción muy directa con
el pueblo mexicano. De hecho, quienes no me sigan, los invito a hacerlo: @USAmbMex”,
comentó entre risas. 

 

Cooperación México y Estados Unidos

“Creo que la relación entre nuestros países va mucho más allá de la persona que ocupa la Casa
Blanca, Palacio Nacional o de los embajadores. Eso ha sido un tema fundamental desde mi
llegada a México: no es solamente una o dos personas quienes dictaminan la relación, es todo ese
tejido social que se ha ido fortaleciendo a lo largo de los años.”

Para el embajador con esta pandemia ha podido constatar lo fuertes y resilientes que son los
vínculos. También compartió que es importante señalar que esa fortaleza radica en los lazos
humanos que unen nuestras sociedades como sucede en el sector académico. 

“Nuestra relación va mucho más allá de la típica relación internacional, estamos tan entrelazados:
lo que pasa en uno de nuestros países afecta al otro país. Hay gente que lo ha dicho como
interméstica, la mezcla entre una relación internacional y doméstica. 

“Yo creo que esta relación bi-lateral es la más importante del mundo y nos afecta directamente a
ambos países”, dijo.
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Christopher compartió que está convencido que la relación bilateral pasa por su mejor momento y
que nuestros países están más unidos que nunca. En parte porque se tienen miles de
embajadores, como lo son los estudiantes, que buscan generar lazos entre las sociedades. 

“Sé que ustedes seguirán siendo los líderes que impulsen una mayor integración entre
México y Estados Unidos. 

“Sabemos que tenemos enormes desafíos por delante, y que esta es la crisis más difícil que nos
ha tocado vivir. Pero si nuestras pasadas generaciones pudieron salir adelante de momentos muy
desafiantes, sé que ahora no será la excepción, porque cuando los mexicanos y los
estadounidenses trabajamos juntos, somos más fuertes”, expresó. 

Asimismo, el embajador señaló que México es un país increíblemente rico en su diversidad
geográfica y humana. Lo que más le ha gustado del país es conocer a su pueblo. 

“Los mexicanos son personas muy cálidas, y realmente he disfrutado forjar muchas amistades
aquí”, afirmó.  

  Un mensaje a los alumnos del Tec

De acuerdo con Christopher gracias a la perspectiva que tienen los estudiantes en el Tec, que no
sólo los vincula con la tecnología sino también con el liderazgo, tienen enormes oportunidades
para aplicarlo en el mundo empresarial y ejercerlo de manera efectiva.

“Con el paso de los años me he dado cuenta que para tener éxito en la vida es necesario mostrar
lo que te hace diferente de otras personas y tener tu propia marca ya que eso te hace destacar. 

“Les recomiendo que, a medida que avancen en sus vidas, descubran cuál es su historia, que
encuentren lo que los hace especiales y diferentes de los demás. Porque, al aceptar quienes son
realmente, encontrarán sus dones, descubrirán sus cualidades y no tendrán temor al destacar,
porque se sentirán orgullosos de ser quienes son”, manifestó. 

Finalmente, Noé Juárez integrante de Dar Más Por México compartió porqué este tipo de
ponencias son importantes para la comunidad. 

“BOWLS siempre ha tratado de poner ponentes de varias profesiones y gran trayectoria para que
platiquen con los estudiantes acerca de los retos que ellos han enfrentado, cómo los superaron y
sobretodo los aprendizajes”, concluyó. 
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